

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Unbearbeitete Aktenberge bei der Polizei Bremen

Wir fragen den Senat:

Wie viele unbearbeitete Akten gibt es gegenwärtig bei der Polizei Bremen und um welche Straftaten handelt es sich dabei?

Aus welchem Zeitraum stammen die angezeigten Straftaten und inwieweit erhalten die Anzeigenden Hinweise über den Verfahrensstand?

Wie ist die Verfahrensweise mit diesen Akten bei der Polizei und Staatsanwaltschaft und wann werden die Akten voraussichtlich bearbeitet werden können?

Wilhelm Hinnners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU